

## Concluyó el proceso de inscripción para Noche de Museos

*En la Noche de Museos del mes de junio, participaron un total de 115 microempresarios distribuidos en la exposición artesanal (72), la plazoleta de cafés (24) y la muestra gastronómica (19).*



Un total de 176 personas se inscribieron a través del portal web de la Alcaldía de Popayán, para aspirar a uno de los cupos en la exposición artesanal, la plazoleta de cafés y la muestra gastronómica de la Noche de Museos 'Popayán y el arte urbano', que la Administración Municipal a través de su Oficina de Turismo en articulación con la Red de Museos del Cauca, llevará a cabo el viernes 28 de julio del presente año.

La inscripción para esta actividad, que como ya es tradicional se desarrolla el último mes de cada mes, estuvo abierta al público en general en la semana

comprendida entre el lunes 10 y el viernes 14 de julio a través de [www.popayan.gov.co](http://www.popayan.gov.co); proceso en el cual los interesados debieron diligenciar el formulario oficial en donde, entre otros aspectos se incluían datos como el nombre y una pequeña descripción del producto y los datos personales del participante.

Desde la Oficina de Turismo se conoció que finalizando la semana se dará a conocer el listado final de participantes, con quienes se llevará a cabo una reunión informativa a la cual deben asistir de manera obligatoria para firmar el acta de compromiso y en donde además se entregará la escarapela institucional que los acredita para participar en esta Noche de Museos 'Popayán y el arte urbano'.

\*\*\*

### Proyectos de infraestructura se encuentran en procesos precontractuales

*Secretaría de Infraestructura, alcanzaría un avance del 63 % a corte de agosto de 2017, una vez se cumplan los procesos de contratación pública.*



Frente al control político realizado por el Concejo Municipal al avance de ejecución en la Secretaría de Infraestructura de Popayán, la jefe de esta dependencia, María Eugenia Trujillo Solarte, aclaró que desde su oficina se encuentran en ejecución 13 procesos precontractuales con Certificado de Disponibilidad Presupuestal, que mostrarán un significativo avance en su gestión.

“Tenemos procesos que se encuentran a la espera de evaluación de licitación, otros en etapa de publicación de pliegos, en legalización de contratos y para firma de convenios, lo que nos permitirá alcanzar una ejecución del 63 % a corte de agosto de 2017”, explicó Trujillo Solarte.

Desde la secretaría se emitió un parte de tranquilidad a los corporados y a la comunidad en general, e indicó que su prioridad es cumplir con las metas del Plan de Desarrollo y cada uno de los objetivos propuestos desde su área para cumplir con las necesidades de la comunidad, en temas como infraestructura vial.

\*\*\*

## Reinician obras de pavimentación en el barrio La Esmeralda

*Desde el pasado sábado 15 de julio, reiniciaron las obras de pavimentación en La Esmeralda, sobre la carrera 18 entre calles 5 y 9.*



Reiniciaron las obras de pavimentación en el barrio La Esmeralda, después de que en pasados días se presentara la suspensión de trabajos por parte del contratista.

“Como Secretaría de Infraestructura estamos pendientes de los trabajos que se adelantan en este sector. Seremos muy estrictos en el cumplimiento de contrato y de cada una de las obligaciones del contratista”, dijo María Eugenia Trujillo, secretaria de Infraestructura.

Del mismo modo, desde la Secretaría se reiteró que dado el caso de un incumplimiento de tipo contractual, se hará uso de las sanciones estipuladas

en los pliegos de condiciones y el contrato de obra enmarcados en la ley, todo esto en pro de garantizar la culminación de estas obras, que son de beneficio para la comunidad.

### Sobre el proceso

La Alcaldía de Popayán adjudicó mediante licitación pública el contrato para la construcción, mejoramiento, rehabilitación y/o pavimentación de vías en los barrios La Esmeralda, Las Américas, La Ximena y Cadillal, por un valor de \$ 3 mil 370 millones de pesos. Actualmente se realizan obras en el barrio La Esmeralda, con la reposición de alcantarillado.

\*\*\*

## Positivo balance deja simulacro de evacuación en Popayán

*Con la participación de diferentes organismos de socorro y autoridades ambientales, se llevó a cabo el simulacro de evacuación en escenarios de remoción e inundaciones en la ciudad*



En el marco del convenio interinstitucional 332 realizado entre la Oficina Asesora de Gestión del Resigo de Desastres, la Unidad Municipal para la Asistencia Técnica Agropecuaria – UMATA, Acueducto y Alcantarillado, CRC, Procuena Río Las Piedras y Emcaservicios, se realizó el simulacro de evacuación en escenarios de remoción en masa e inundaciones en sectores ubicados sobre áreas de influencia de los ríos Molino y Ejido.

Para el desarrollo de este simulacro se proyectaron un total de 6 zonas, 4 urbanas y 2 rurales, entre las que se encontraban sectores como Colina Campestre, Pueblillo, Centro, Independencia, La Violeta, Gran Victoria, Sindical, Comuneros, Barrio Bolívar, Colinas de Calicanto, Los Tejares, Valparaíso, Jorge Eliecer Gaitán, Ucrania, Aida Lucía, Acacias, La Cascada, Santa Helena y las veredas El Hogar, El Sendero y Poblazón.

Cerca de 5 mil personas fueron las que resultaron impactadas con esta acción, en la que se recrearon escenarios de emergencias como rescates vehiculares, personas atrapadas en ríos y accidentes de tránsito, que con el apoyo de organismos como Cruz Roja, Cuerpo de Bomberos, Defensa Civil, Grupo Scout y Policía Nacional, lograron generar mayor conciencia en la comunidad.

“En general podemos tener un balance muy positivo del ejercicio, pues nos permitió evaluar la capacidad que tenemos en las instituciones para responder en eventos de emergencia y para ver cuáles son los aspectos que debemos fortalecer. Seguiremos trabajando en procura de brindarle mayor calidad de vida a toda la comunidad payanesa”, declaró Luis Felipe Pino, jefe de la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo de Desastres.

\*\*\*

## Secretaría de Tránsito y Transporte, replica mensaje de seguridad vial

*La empresa privada, es otro escenario de los procesos de formación vial.*



Con la participación de cerca de 20 trabajadores de la empresa Agrovalle, se realizó en la mañana de este lunes 17 de julio, el proceso de formación en seguridad vial con personal de la Secretaría de Tránsito y Transporte de Popayán.

En el encuentro se abarcaron temas como seguridad vial, uso de la bicicleta y cultura ciudadana, como parte de la iniciativa de la Secretaría de ahondar en conceptos que ayudan en formación de actores viales activos y respetuosos de las normas de tránsito.

Este tipo de capacitaciones se replican igualmente en instituciones educativas, empresas del sector público y privado, sectores viales concurridos, entre otros.

\*\*\*

## DECRETO No. 2017100002835 del 13 de Julio de 2017

Mediante el cual se realiza traslado interno dentro del presupuesto del municipio de Popayán, en el componente de gastos de funcionamiento de la Secretaría General, gastos de inversión directa de las Secretarías de Gobierno e Infraestructura y gastos de inversión SGP Secretaría Gobierno, vigencia Fiscal 2017.

Para mayor información, descargue el documento adjunto.

\*\*\*

## Agenda para 'El Cambio'

'Coldeportes en las regiones' llegará a Popayán del 27 al 29 de julio

Inscripciones abiertas a través de  
<http://www.indeportescauca.gov.co/index.php/nuestra-entidad/inscribete>



**Coldeportes**  
en las **regiones**  
Desarrollo humano y convivencia en paz

Actualización certificada  
en fomento deportivo

**27, 28 y 29**  
**JULIO 2017**  
Centro de convenciones  
Casa de la Moneda

**Inscripciones gratuitas**

<http://www.indeportescauca.gov.co>  
[www.popayan.gov.co](http://www.popayan.gov.co)



\*\*\*

Se acerca la Noche de Museos 'Popayán y el arte urbano'  
próximo 28 de julio



**Viernes**  
**28** de **Julio**  
**de 2017**

5:00 P.M. a 10:00 p.m.

*¡Los Esperamos!*

#OficinaDeTurismoDePopayán

Alcaldía de Popayán | Vive el **CAMBIO** | **POPAYÁN** | **RED MUSEOS CAUCA** | Fundación **emtel**

\*\*\*

## 'Popayán me pertenece limpia'

La Secretaría de Infraestructura continúa desarrollando jornadas de limpieza y embellecimiento sobre los ríos y quebradas de Popayán, a través de la campaña 'Popayán me pertenece limpia'. Conozca la programación completa de estas jornadas para el segundo semestre del 2017.



**Alcaldía de Popayán**  
**PROGRAMA JORNADAS DE LIMPIEZA Y EMBELLECIMIENTO DE RÍOS Y QUEBRADAS**  
Apadrina Secretaría de Infraestructura de Popayán

**POPAYÁN**  
*Me pertenece LIMPIA*

**SÁBADOS** SEGUNDO SEMESTRE DE 2017

<b>29 JULIO</b>	<b>Río Ejido</b> , sector Chama y Tequendama, parte baja de Lomas de Granada.
<b>12 AGOS</b>	<b>Quebrada La Monja</b> , sector carrera 9 con calle 18A.
<b>26 AGOS</b>	<b>Quebrada La Paila</b> , a partir del puente rojo entrada Los Sauces y vereda La Paila.
<b>9 SEPT</b>	<b>Río Ejido</b> sector Fucha II Etapa y aledaños.
<b>30 SEPT</b>	<b>Río Molino</b> , sector barrio Pandiguando.
<b>14 OCT</b>	<b>Sector de Fucha y barrios Aledaños</b>
<b>28 OCT</b>	<b>Quebrada El Chamizal</b> , sector barrio Toez.
<b>25 NOV</b>	<b>Quebrada La Primavera</b> , sectores barrios La Primavera y Rinconcito Primavera.
<b>16 DIC</b>	<b>Quebrada Pubús</b> , barrio Jorge Eliecer Gaitán.

 

## 'A tu Salud'

Conoce tus derechos en salud

*¿A qué tienes derecho?*

- « **A seguridad social en salud.**
- « **Atención integral,** en cualquier institución, sin importar tu capacidad de pago.
- « **Continúo control** de crecimiento y desarrollo para niños.
- « **Los niños menores de 5 años** tienen derecho a recibir de manera gratuita la vacunación de DPT, Antihepatitis B, Triple viral, BCG y Antipoliomielítica Oral.
- « **Atención básica** de forma gratuita y obligatoria.
- « **A tratamientos oportunos y personalizados.**
- « **A cubrimiento de costos** dependiendo del tipo de afiliación que tengas.

*'A tu salud'*



 

\*\*\*

Oficina de Prensa y Comunicaciones  
Alcaldía de Popayán